

## ○進路体験報告会（文系）の様子と生徒の感想



講演会（文系）の様子



総合型選抜・学校推薦型選抜で合格した3学年の生徒が、自身の体験を1・2年生に話しました。

### ☆生徒の感想

2年 S.Tさん

一人目の方は、一年生の頃から大学の方向性を決めていて、早くから対策していたので、大学の進路は早めに決まっていたので、焦らずに受験できたのだと感じました。そして、試験の時の緊張について話してくれたので聞いているこちら側も少し聞いていて現実味がありました。

最後の方は、進路や将来のプランを家族に伝えてからの受験だったので、将来への展望が自分で見えていて、とても自立して聞いていて驚きました。さらに自分の作成したポスターの掲示もされていて、とても行動力があると思いました。

そのほかの大学に合格した人も自分の進路をなるべく早くに決めて、取り組んでいたのが、聞いていてとても参考になりました。

2年 K.Aさん

4人の先輩方の報告を聞かせていただいて、自分をもっと進路や受験について考えないといけないと思いました。自分が受けようと考えている大学は自分のレベルよりも上の大学です。そのため、しっかりと準備をして挑もうと思います。その際に、先輩方が行なっていたことを参考にしたいと思います。もっとレベルを下げた大学にした方がいいかなと考えたこともありますが、失敗を恐れずに頑張りたいと思います。

受験は1人では出来ないとわかってはいましたが、担任の先生以外にも学年の先生や教科の先生に沢山相談して受験を進めていきたいです。小論文がずっと不安だったので、書きたいこと伝えたいことをまずは箇条書きで出してみようと思います。今回ネタ帳を初めて知ったので調べてみます。今は面接試験まで考えられていませんが、4月以降は少しずつ準備を始めた方がいいと今回のお話を聞いて思いました。

今の志望校は提出書類が多いので早めに準備を始められるように今から計画を立てようと思いました。また、課題のレポートがあるので、先輩のレポートを参考にしたいと思いました。自分からインタビューなどに行けるよう心がけたいです。

2年 T.Eさん

私も進路に対して悩んでいる部分があったので、志望校に対してしっかり考えようと思えました。また、もっと深く調べてみようと思えました。条件は満たしていても学力が高かったこともあり、少し諦めかけていましたが、今回の講演を聞いて前向きに考えようと思えました。

先輩方へ

進路に対して真剣に考えようと思えました！

志望校の偏差値が高いこともあり、進学できるのか不安しかなかったのですが、今回の講演を聞いて勇気が出ました。しっかり向き合って、今後の自分について考えてみます！本当にありがとうございました！

2年 H.Hさん

先輩たちは1年生の頃から夢を持っていたり、小学生の頃から夢があったりとすごいと思えました。自分は、まだ行きたい大学を明確にできていません。自分がやりたいこともまだ見つけられていません。ですが、先輩たちの講演を聞いて、しっかりやりたいことを見つけようと思えました。自分は、心がすぐに折れやすいです。そのため、志望理由書なので心が折れてしまうかもしれません。しかし、先輩たちが言っていた周りからの声を大切にすることとしっかり大事にしていきたいです。そして、みんな受験方式も違うので邪魔をしないように取り組みたいです。今後、やりたいことが見つかってそれから大学選びも始まると思います。先輩たちと同じように受験に向けて頑張ります。受験が辛くて投げ出してしまいたくなる時も出てくると思います。その時は先輩たちの助言や活動内容などを思い出して受験に取り組みたいと思います。

1年 N.Rさん

一年生だからまだ余裕があると思っていたのですが、皆さんの講話を聞いて、やれることからやっけないと時間がないのだと思えました。そのため、英検をとったりして志望校の概要をよく読み、2年のうちから部活動と勉強を両立していかないとだなと気づくことができました。改めて本日はありがとうございました。合格、ご卒業おめでとうございます。大学でも頑張ってください。